

Si hay paciencia... llega

Luis es profesor en la Escuela de Ingenieros de la Universidad del País Vasco. Hace veinte años comenzó a sentir los primeros síntomas de la esclerosis múltiple. Y cuenta que, aunque hubiera preferido no tener esta enfermedad, ha aprendido a ver las cosas con una actitud positiva.

15/05/2013

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/si-hay-
paciencia-llega/](https://opusdei.org/es-cl/article/si-hay-paciencia-llega/) (09/02/2026)